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Amanda Properties vous propose, dans le quartier prisé de la Basse Californie,

proche de la Croisette et des plages a pied, deux villas d’environ 180 m2: Une

maison principale comprenant trois chambres, deux salles de douches et une salle
de bains avec jacuzzi. Une maison d’amis offrant un deux pieces avec
salon/cuisine, chambre et salle de douche. Le tout donnant sur un jardin
entiecrement plat d'environ 700 m2. Garage Cette propriété a été entierement
rénovée : aucun travaux n’est a prévoir. Elle dispose d’un systeme de chauffage et

de climatisation récent, d’un portail électrique et ...

Amanda Properties presents, in the sought-after Basse Californie area, close to the
Croisette and within walking distance to the beaches, two villas of approximately
180 m2:The main house includes three bedrooms, two shower rooms, and one
bathroom with a jacuzzi.The guest house offers a two-room apartment with living
room/kitchen, bedroom, and shower room.All set on a completely flat garden of
around 700 m2, with a garage. This property has been entirely renovated — no work
required.It features a modern heating and air conditioning system, an electric gate,

and a videophone at the ...

AMANDA PROPERTIES
93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter I'agence " 3 ROPERTIES

ESTATE

Voir tous les biens de cette agence
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